
                            COMPTE RENDU DE LA REUNION BUREAU ELARGI
                                                mercredi 9 octobre 2024                                                   

 Présents : M.P. PASQUAL, A. NICOLAS, J. LION, M. COSTES, J. MANDON, B. BALAVOINE, 
R. DESMOULIN, A. LAMOURI, B DELMAU, J.M. PINAZO, H. BALTHAZART, M. NICOLAS 
 Excusés : E. MOURADIAN

Organisation saison 2025 :
Trois pôles d’intérêt sont à considérer pour 2025 : accueil des nouveaux cyclos avec la 
formation des adhérents C.C.P., action auprès des jeunes accueil et écoles, récupération de 
vélos, remise en état et vente. Le tout passe par le faire savoir, la publicité et les moyens mis en 
œuvre. (Site, flyers, réseaux sociaux, communication en général…)

Inscription de nos manifestations au calendrier :
- Michel voit avec le CODEP 13 de façon à décaler la concentration du 1er janvier 2025 et la 
reporter au dimanche 5. (concentration CODEP organisée par le C.C.P.)
- Pâques en Provence 2025 est à Bollène (20 avril). Le club organisera un week-end sur les 2 
jours de façon à participer à cette concentration.
- Les brevets 100 et 150 km de Pélissanne, randonnée 200 km sont fixés au samedi 17 mai.
- La bourse aux vélos de Pélissanne se tiendra le samedi 7 juin, décalée de la fête du vélo.
- La fête du vélo à Pélissanne serait le 1er juin, un accord avec le Team des Costes est à 
confirmer avec la mairie.
- Le rallye / concentration Vincent GARCIN est programmé le samedi 13 septembre 2025. Voir 
avec le Team des Costes pour ajouter un parcours VTT si intéressés.
Ces manifestations seront inscrites au plus tôt au calendrier fédéral.

Demande de subvention communale :
Grace aux aides reçues de A.N.S. et Arcelormittal et sans parler de la bourse aux vélos ni de 
l’aide engendrée par les signaleurs, les finances du club se portent bien.
Notre dossier portera sur une liaison internet à la maison du vélo de façon à faciliter notre 
communication et centraliser, un besoin croissant de consommable bureau avec les documents 
fournis à l’accueil jeunes et le potentiel école de Pélissanne en prévision  (contact de Mr 
BICHERON du conseil municipal). Modernisation de nos moyens de vidéoprojection avec 
sonorisation.

Commande de vêtements et gants :
Marie-Paule centralise les nouveaux besoins et attend les gants (les modèles seront disponibles 
lors de la prochaine réunion de fin de mois pour essayage)

Utilisation du nouveau logo du club :
Prévoir les cartes du club pour les nouveaux membres et les prochains. Reprendre la proposition de 
Jessica concernant les autocollants avec la possibilité de les utiliser sur les vélos cédés ou prêtés

Préparation de l’assemblée générale du club :
Fixée au 14 décembre prochain, le bureau est démissionnaire mais chaque membre peut se représenter
Nous attendons les volontaires et de nouvelles personnes pour enrichir nos compétences et gagner en 
efficacité.
Michel N. demande une salle à la mairie pour cette assemblée générale.

Questions diverses :
- Marie-Paule nous rappelle notre implication Téléthon 2024 et préciser nos actions au village mis en 
place à cette occasion. Il faut se mettre en phase avec le Team des Costes
- Pour la formation, Patricia se propose de suivre la formation PSC1 et la formation Animateur.



Michel C., ayant le PSC1, se propose de suivre la formation animateur aussi
- La prévision de budget communal 2025 est en cours d’étude, nous allons demander un abri 
attenant à la maison du vélo de façon soulager la partie stockage et protéger le matériel en 
attente de réparation ou autre.
- Robert nous invite à vérifier la liste des consommables pour l’accueil du rallye et propose la 
suppression des ravitos lors de ces manifestations.
- Les enveloppes reçues provenant de l’A.N.S. et d’Arcelormittal demandent un état de nos 
actions au fil de l’eau. La communication est importante si nous voulons reconduire les dossiers 
pour 2025. Sans rémunérer un professionnel, il est souhaitable de s’occuper de cette traçabilité 
d’ores et déjà avec la compétence qui va bien.

Bien cordialement

Michel


